



Die 10 besten Tweets von Donald Trump

Donald Trump hat schon immer gerne, viel und häufig ohne groß darüber nachzudenken, getwittert. Das war vor seiner politischen Karriere so, während des Wahlkampfes und auch während seiner Präsidentschaft. Allerdings haben seine geistigen Ergüsse heute viel mehr Bedeutung und auch Schlagkraft als noch vor zwei Jahren. Ein Blick auf 10 seiner besten Tweets.



“Das Konzept der globalen Erwärmung wurde von den Chinesen erfunden, um die US-Industrie konkurrenzunfähig zu machen.”

The concept of global warming was created by and for the Chinese in order to make U.S. manufacturing non-competitive.

— Donald J. Trump (@realDonaldTrump) [6. November 2012](#)

“Die Meinung dieses sogenannten Richters, der im Grunde in unserem Land die Rechtsdurchsetzung verhindert, ist lächerlich und wird aufgehoben werden!”

The opinion of this so-called judge, which essentially takes law-enforcement away from our country, is ridiculous and will be overturned! — Donald J. Trump (@realDonaldTrump) [4. Februar 2017](#)



“Jedwede negative Umfrage ist Fake News, genau wie die CNN-, ABC-, NBC-Umfragen vor der Wahl. Sorry, die Menschen wollen Grenzsicherheit und extreme Sicherheitsüberprüfung.”

Any negative polls are fake news, just like the CNN, ABC, NBC polls in the election. Sorry, people want border security and extreme vetting. — Donald J. Trump (@realDonaldTrump) [6. Februar 2017](#)

“Wenn ein Land nicht mehr in der Lage ist zu sagen, wer rein- & rauskommt und wer nicht, insbesondere aus Sicherheitsgründen – großer Ärger!”

When a country is no longer able to say who can, and who cannot, come in & out, especially for reasons of safety & security – big trouble!

— Donald J. Trump (@realDonaldTrump) [4. Februar 2017](#)

“Ich treffe meine eigenen Entscheidungen, überwiegend aufgrund von gesammelten Daten, und alle wissen das. Einige FAKE NEWS-Medien lügen, um mich auszugrenzen.”

I call my own shots, largely based on an accumulation of data, and everyone knows it. Some FAKE NEWS media, in order to marginalize, lies!

— Donald J. Trump (@realDonaldTrump) [6. Februar 2017](#)

“Iran spielt mit dem Feuer – sie wertschätzen nicht, wie ‘freundlich’ Präsident Obama zu ihnen war. Ich nicht!”

Iran is playing with fire – they don’t appreciate how “kind” President Obama was to them. Not me! — Donald J. Trump (@realDonaldTrump) [3. Februar 2017](#)

“Freue mich auf die Ergebnisse von VoteStand [Wahluntersuchungs-App]. Gregg Phillips und sein Team sagen, mindestens 3.000.000 Wählerstimmen waren illegal. Das müssen wir besser hinkriegen!”

Look forward to seeing final results of VoteStand. Gregg Phillips and crew say at least 3,000,000 votes were illegal. We must do better! — Donald J. Trump (@realDonaldTrump) [27. Januar 2017](#)

“Professionelle Anarchisten, Schlägertypen und bezahlte Demonstranten zeigen, warum Millionen von Menschen dafür gestimmt haben, AMERIKA WIEDER GROSS ZU MACHEN!”

Professional anarchists, thugs and paid protesters are proving the point of the millions of people who voted to MAKE AMERICA GREAT AGAIN!

— Donald J. Trump (@realDonaldTrump) [3. Februar 2017](#)



“Es ist eiskalt und es schneit in New York – wir brauchen die globale Erwärmung!”

It's freezing and snowing in New York—we need global warming!

— Donald J. Trump (@realDonaldTrump) [7. November 2012](#)

“Wo war die Empörung der Demokraten und der Oppositionspartei (die Medien), als unsere Jobs aus dem Land flohen?”

Where was all the outrage from Democrats and the opposition party (the media) when our jobs were fleeing our country?

— Donald J. Trump (@realDonaldTrump) [30. Januar 2017](#)